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Parksituation LKW Am Römig;  
hier: Anfrage der Stadtratsfraktion Die Grünen/Offene Liste 
 
 
Im letzten Pla U Ausschuss wurde die Parksituation der LKW am Römig thematisiert. 
Es wurde dabei von der Verwaltung mitgeteilt, dass die am Wochenende dort par-
kenden LKW wohl von der Autobahn abgefahren seien, nichts mit Amazon zu tun 
hätten und man mit Amazon über dieses Problem in Kontakt stehe. 
 
1.) wie erklärt sich die Verwaltung die in der Rheinpfalz nachzulesende Äußerung 
des Sprechers der Firma Amazon, dass die Stadt die Firma zu diesem Problem we-
der kontaktiert noch angefragt habe 2.)wie erklärt sich die Verwaltung,dass 100% der 
am Wochende dort parkenden Lkw als Ziel das Logistikzentrum Amazon angaben 
und kein einziger von der Autobahn abgefahren war? 
3.) wird die Verwaltung jetzt Kontakte mit Amazon aufnehmen um im Hinblicke auf 
menschenwürdige Verhältnisse zu erreichen, dass die Fahrer wenigstens die sanitä-
ren Einrichtungen auf dem Firmengelände nutzen können? 
 
Es ist dringender Handlungsbedarf gegeben. Auch können die Hinweise des Firmen-
sprechers auf Parkplatzmangel auf den Autobahnen nicht als Erklärung akzeptiert 
werden. Hier drängt sich der Verdacht auf, dass eigene Versäumnisse auf andere 
abgewälzt werden sollen 
 
Mit freundlichen Grüßen 
G.Bruder 
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